

2025-01-30

## TAR Aerolíneas conectará a Querétaro con San Luis Potosí y el AIFA

Autor: Viviana Estrella

Género: Nota Informativa

<https://www.eleconomista.com.mx/estados/tar-aerolineas-conectara-queretaro-san-luis-potosi-aifa-20250130-744367.html>

Querétaro, Qro. A partir del 24 de febrero, TAR Aerolíneas operará dos nuevas rutas que conectarán al Aeropuerto Internacional de Querétaro (AIQ) con el Aeropuerto de San Luis Potosí y con el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

Estas dos nuevas rutas desde Querétaro se sumarán a la oferta actual de vuelos directos hacia Hermosillo, Mazatlán y Torreón, confirmó la aerolínea a través de un comunicado de prensa.

De acuerdo con la empresa, la conexión aérea entre las entidades vecinas de Querétaro y San Luis Potosí busca atender el mercado de negocios de la región.

En tanto, la conexión entre el AIQ y el AIFA fungirá como un puente aéreo entre el mercado naciente del nuevo aeropuerto y Querétaro.

A través de ambas rutas, la firma prevé generar un producto para el turismo de negocios a lo largo de la semana.

La ruta de Querétaro a San Luis Potosí contará con vuelos durante el lunes, miércoles, jueves y viernes; para la ruta de Querétaro al AIFA los vuelos saldrán durante el martes, jueves y sábado; aunado a los vuelos que saldrán de ambos destinos en dirección a Querétaro.

Al respecto, la secretaria de Turismo de Querétaro, Adriana Vega Vázquez Mellado, agregó que la nueva oferta desde el AIQ genera alternativas para acceder a nuevos mercados y a más turistas.

"Estos nuevos vuelos abren las opciones en los mercados de San Luis Potosí y la Ciudad de México, y, sin lugar a dudas, nos permiten estar cerca de nuestros turistas potenciales", declaró.

El director de Consultoría de Desarrollo de Servicios Aéreos en ASM, David Appleby, externó que estas nuevas rutas reflejan la planificación estratégica para fomentar la conectividad y el crecimiento. El incremento de los servicios aéreos, agregó, genera nuevas oportunidades de negocios y de turismo.

"La expansión de los servicios aéreos no sólo fortalece la posición de Querétaro en la red de aeropuertos de México, sino que también abre nuevas oportunidades para los negocios, el turismo y el desarrollo económico. Nos sentimos honrados de haber colaborado en este esfuerzo y esperamos ver el impacto positivo que estas dos nuevas rutas", apuntó.

El AIQ está localizado entre los municipios de Colón y El Marqués. A mediados de diciembre del 2024 registró 2 millones de pasajeros, fijando un récord en los servicios del recinto.